



Bekanntmachung

Videostaffel über die Gemeinde Ebenweiler

Die Gemeindeverwaltung und der Gemeinderat haben Sie in den vergangenen fünf Wochen zu verschiedenen aktuellen Themen per Video informiert. Die einzelnen Filme wurden Stand Dienstag, 02. Februar 2021, im Durchschnitt von 420 Personen angeschaut.

Für die erfolgreiche Produktion gilt mein Dank den Mitgliedern des Gemeinderates und hier besonders der Arbeitsgruppe „Social Media“, bestehend aus den Gemeinderäten Andreas Staudacher und Armin Fischer. Die Videos sind weiterhin über die Homepage der Gemeinde abrufbar. Falls Sie Vorschläge für weitere Themen haben, welche Sie gerne in dieser Form aufbereitet sehen möchten, dürfen Sie sich gerne an die Gemeindeverwaltung wenden. Wir werden Sie auch künftig über weitere Projekte der Gemeinde durch kurze Videos auf dem Laufenden halten.

Die Gaststätte Adler und der Mostbesen Heustadl sind auch in dieser schwierigen Zeit um Ihr leibliches Wohl bemüht und bieten Ihnen nachfolgenden Service an:

Gasthaus Adler

Essen zum Mitnehmen!

Wir bieten am Dienstag, Donnerstag und am Wochenende Essen zum Mitnehmen an. Unser Tagesangebot sollte bitte 1 Tag vorher bestellt werden. Für alle Gerichte gilt „solange Vorrat reicht“. **Unsere aktuelle Karte finden Sie auch auf unserer Homepage unter „Abholkarte“.**

Donnerstag, 04.02.21 von 12-14 Uhr und 17-19 Uhr:

Schwäbisches Filettöpfle 13,00 €

(Schweinefilet mit Käsespätzle, Tomaten, Pilzrahmsoße und Käse überbacken)

Samstag, 06.02.21 und Sonntag, 07.02.21

von 11:30-14 Uhr und 17-19 Uhr:

Gemischter Salat 3,00 €

Paprikaschnitzel mit Spätzle 9,00 €

Rehragout mit Spätzle und Preiselbeeren 15,00 €

Dienstag, 09.02.21 von 12-14 Uhr und 17-19 Uhr:

Lasagne oder Gemüselasagne mit Blattsalat 8,50 €

Feste Speisekarte:

Paniertes Schnitzel mit Pommes frites 8,00 €

Schweineschnitzel natur in Rahmsoße mit Spätzle 8,50 €

Hausgemachte Gemüsetaler an Kräuterrahmsoße mit Reis 9,50 €

Käsespätzle 5,50 €

Port. Spätzle mit Soße 2,50 €

Port. Pommes frites 2,50 €
Wurstsalat 7,60 €
Warme Seele belegt mit Schinken und Käse 4,00 €

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und bleiben Sie gesund.

Ihre Familie Fischer
Gasthof Adler
88370 Ebenweiler
www.GasthofAdler.de/my-blog/
Tel.: 07584/91027

Mostbesen Heustadl:
Monika Halder, Mauren 7, 88370 Ebenweiler, Tel: 07584 / 1804
www.heustadl-mauren.de

Freitag, 05. Februar 2021 von 17 Uhr bis 20 Uhr:
Verschiedene Dinnete aus unserem Holzbackofen, deftig oder süß
Wurstsalate mit Holzofenbrot zum Abholen.
Bitte mit telefonischer Vorbestellung, oder per E mail.

VEREINSNACHRICHTEN

Keine Nachrichten

KIRCHLICHE NACHRICHTEN

Gemeinde St. Andreas, Ebenweiler
Brunnenhof, Kornstraße 61, 88370 Ebenweiler,
Tel.: 07584 – 3233, Fax: 07584-9216700
Email: brunnenhof-kraeuter-und-mehr@t-online.de
Verantwortlich: Gerhard Seidler & Friedrich Hartmann

Nun feiern wir zusammen immer noch auf eine „etwas distanzierte Art“:

- **Freitag, 5. Februar, 18:30 Uhr:** Ökumenisches Stundengebet, **das Abendlob** - die Vesper (Heft 5), im Brunnenhof
- **Sonntag, 7. Februar, 10:30 Uhr:** **Eucharistiefeyer**, 2. Sonntag vor der Fastenzeit, im Brunnenhof (Jes 51,9-16; Eph 1,3-14; Joh 3,31-36)

- **Freitag, 12. Februar, 18:30 Uhr:** Ökumenisches Stundengebet, **das Abendlob** - die Vesper (Heft 6), im Brunnenhof.
- **Sonntag, 14. Februar, 10:30 Uhr: Eucharistiefeier**, Sonntag vor der Fastenzeit, im Brunnenhof. (Jer 5,20-31; 1Joh 4,1-10; Joh 16,1-15)
- *(Lesungen nach dem Lektionar unserer Kirche, basierend auf der Zürcher Bibel*

Bitte Mund-/Nase-Schutz FFSP 2 Maultäschle mitbringen. Wir sorgen für den Abstand!

Es gibt eine Zeit sich zu binden und eine diese Verbindung zu lösen. Es ist die Zeit für Veränderung – vielleicht ein letztes Mal. Wir verlassen die Gemeinschaft der „Christ-katholischen Kirche in Deutschland“ und leben nun als „**christliche Basisgemeinde in nach-kirchlicher Zeit**“. Wir werden uns jenseits aller Hierarchie um die Grundvollzüge christlichen Lebens mühen. Dogmen, „Katechismus-Weisheit“ und kirchenrechtliches Kleinklein sind unserem Denken und Lebensalltag fern. Wir haben lange genug darunter gelitten. Was dies nun näher für unsere Lebenswirklichkeit bedeutet, wird sich zeigen. Unsere Überlegungen dazu werden wir mit allen, die dies inter

Senden

essiert teilen. Sie sollen einfließen in die Gestaltung unseres Lebens. Es war die ursprüngliche Idee des „Brunnenhofs“ einen Ort zu schaffen, wo aus Quellen geschöpft werden kann, die für alle sprudeln und der für ALLE offen ist. Jeder ist willkommen.

Bleibt gesund! Eure Seel- und Heilsorger

Fritz und Gerhard